



**NOMBRE DEL ALUMNO: MARÍA
CANDELARIA JIMÉNEZ GARCÍA**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DEL
CARMEN LOPEZ SILBA**

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: ENFERMERIA DEL ADULTO

GRADO: 6

PASIÓN POR EDUCAR

GRUPO: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de junio de 2023

Cuidados de enfermería en el paciente oncológico

Introducción

Este trabajo tratará sobre los cuidados de enfermería en el paciente oncológico ya que es la herramienta de intervención de enfermería frente a pacientes con un tipo de crecimiento tisular maligno producido por la proliferación contigua de células anormales con capacidad de invención y destrucción de otros tejidos y órganos. También hablaremos sobre los tipos de tratamiento, terapias y cuáles serían las intervenciones de enfermería que se le deben de dar al paciente oncológico.

Desarrollo

Cáncer. Es un término genérico que designa un amplio grupo de enfermedades que pueden afectar cualquier órgano del cuerpo. Se caracteriza por una profunda alteración de la regulación del crecimiento y/o muerte celular y por la adquisición de una capacidad para invadir localmente y diseminarse a distancia. También se denominan tumores malignos o neoplasias malignas. Control del cáncer. Conjunto de estrategias destinadas a reducir la carga que produce la enfermedad en una sociedad, involucra acciones aplicables a diferentes niveles y escalas, que van desde la promoción y prevención a través del control de factores de riesgo y el estímulo para una vida saludable. La enfermería especializada en cuidados de pacientes oncológicos. Es la herramienta de intervención de enfermería frente a pacientes con un tipo de crecimiento tisular maligno producido por la proliferación contigua de células anormales con capacidad de invención y destrucción de otros tejidos y órganos.

Las terapias van dirigidas a controlar el tumor (antitumorales) o los síntomas producidos por el tumor o por los tratamientos (atención paliativa). Los tratamientos antitumorales pueden tener efecto local, como la cirugía o la radioterapia o efecto sistemático como la quimioterapia, la hormonoterapia o las terapias contra blancos celulares. La radioterapia es el uso médico de radiaciones ionizantes para destruir células malignas. Se aplica sobre un área afectada por el cáncer.

Quimioterapia: Se denomina así al tratamiento constituido por uno o más agentes citotóxicos con efecto antineoplásico. Como consecuencia de su mecanismo de acción, los agentes quimioterápicos producen una serie de efectos tóxicos, los que pueden presentar de manera inmediata o precoz o en forma tardía. Algunos de estos podrían ser los siguientes; fatiga, agitación, disminución de la presión arterial y del volumen del pulso, disminución de la diuresis, del llenado venoso, sequedad de las membranas mucosas, de la piel, alteración del hematocrito.

Intervenciones de enfermería

Estos son algunos de las intervenciones más importantes que debe hacer la enfermera; Realizar una valoración exhaustiva del dolor que incluya la localización, características, aparición/duración, frecuencia, calidad, intensidad o severidad del dolor y factores desencadenantes, administración de analgésicos, comprobar el historial de alergias a medicamentos, controlar los signos vitales antes y después de la administración de los analgésicos, administrar analgésico prescrito, administrar los analgésicos a la hora adecuada, sedación consciente, potenciación de la seguridad, disminución de la ansiedad , manejo de líquidos/electrolitos, monitorización de nutricional, manejo de nutrición, manejo de las náuseas, manejo de la hipoglucemia, control de infecciones, manejo de la anafilaxia, prevención de las úlceras por presión, protección contra las infecciones, manejo del estreñimiento y apoyo emocional

Conclusión

En conclusión, los cuidados que se les debe realizar a las personas oncológicas son muy importantes para evitar las complicaciones de la enfermedad, nosotros como enfermeros tenemos el trabajo de tratar bien a los pacientes y tener la técnica correcta de los cuidados, nosotros somos muy importantes en el campo de la salud porque ayudamos a las personas en sus momentos de ansiedad, tristeza, etc. Y debemos de saber cómo tratar a nuestros pacientes y que tipo de enfermedades tiene para tener las intervenciones correctas de enfermería.

(UDS)

Bibliografía

UDS. (s.f.). ENFERMERÍA DEL ADULTO . En UDS, *ENFERMERÍA DEL ADULTO* (págs. 59-63).
COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS .